

Rusia rechaza injerencia en su política interna

Image not found or type unknown



Vladimir Putin en su discurso anual ante la Asamblea Federal.

La Habana, 29 feb (RHC) Rusia no permitirá injerencia en sus asuntos internos, advirtió hoy el presidente Vladimir Putin en su discurso anual ante la Asamblea Federal.

«Agradezco a los partidos parlamentarios por consolidarse en torno a los intereses nacionales. El sistema político de Rusia es uno de los pilares de la soberanía del país», señaló.

Putin refirió que los políticos occidentales están fuera de juicio al promover supuestos planes rusos para atacar a Europa y Estados Unidos, «es algo ilusorio y una total manipulación», agregó.

El líder ruso lamentó que la rusofobia sea una analogía con otros tipos de ideologías de superioridad nacional, «lo cual ciega y priva de la razón».

Según la Constitución rusa, el presidente se dirige a la Asamblea Federal con mensajes anuales sobre la situación en el país y las principales direcciones de la política interior y exterior del Estado.

Este discurso es el número 28 en la historia moderna de Rusia y el 18 para Putin. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/348509-rusia-rechaza-injerencia-en-su-politica-interna>



Radio Habana Cuba